


cut _____

fold _____

Box contents: 1 hardware wallet, 1 USB cable. *The use of the product requires an iOS/Android smartphone or a Windows/Mac/Linux computer.
 Contenu de la boîte: 1 coffret-fort digital, 1 câble USB. *Un smartphone iOS/Android ou un ordinateur Windows/Mac/Linux est requis pour utiliser le produit.
 Logiciel embarqué en anglais.

-  Secure your transactions anywhere you go using a smartphone (Bluetooth) or a computer*
Sécurisez vos transactions partout en vous connectant à un smartphone (Bluetooth) ou à un ordinateur*.
-  Manage up to 100 crypto assets at the same time, on one device, including Bitcoin, Ethereum and many more.
Gérez simultanément jusqu'à 100 crypto-actifs sur le même appareil, dont Bitcoin, Ethereum et bien d'autres.
-  The Ledger Nano X features a CC EAL5+ certified secure chip and enables private keys backup.
Le Ledger Nano X intègre une puce sécurisée certifiée CC EAL5+ et permet une sauvegarde des clés privées.

Your private keys, giving access to your crypto assets, can easily be stolen online. Make sure to keep them safe and available anywhere you go with the Ledger Nano X, a state-of-the-art *Bluetooth* enabled hardware wallet. Vos clés privées, donnant accès à vos crypto-actifs, peuvent facilement être piratées en ligne. Gardez-les en sécurité et disponibles où que vous soyez avec le Ledger Nano X, un coffret-fort digital compatible *Bluetooth* à la pointe de la sécurité.

Keep your crypto secure, everywhere.

Ledger Nano X

Ledger Nano X

Keep your crypto secure, everywhere.

Ledger
 1 rue du Mail, 75002 Paris, France
 Paris, Vierzon, San Francisco.

Made in France. © Ledger SAS.
 All rights reserved. Ledger brands are registered trademarks of Ledger SAS.